



Besuch beim Vogelbauer und „Polterkrönung“ auf den Namen „Stürpmes – der Glück Auf Steiger“

Unvergessen wird dem amtierenden Allagener Schützenkönigspaar und neuerdings auch Ehepaar Lisa und Tobias Münstermann sicher die Erinnerung daran bleiben, drei Jahre die Majestäten der heimischen Bruderschaft gewesen zu sein und diese Zeit als i-Tüpfelchen mit ihrer standesamtlichen Hochzeit getoppt zu haben. Am Abend ihrer Hochzeit fei-

erten sie einen rauschenden Polterabend inklusive der Krönung und Taufe des Schützenfestvogels: „Stürpmes - der Glück Auf Steiger“; wobei sie sich darauf bezogen, dass die Münstermänner den Beinamen „Stürpmes“ haben. Mit viel Sorgfalt und Eifer hatten Nachbarn und Freunde des amtierenden Königs-paares eine kaum zählbare Menge

an Eichenbaumblättern aufgefädelt und daraus eine Schmuckkette für den Schützenfestvogel hergestellt. Mit einem Gläschen Klaren taufte die beiden Regenten der St. Sebastianus-Schützen den von Alfons Gerke erstellten Schützenvogel. Bis Montag hat der stolze Aar nun noch seine Ruhe – dann rücken ihm hoffentlich viele Königsanwärter zu Lei-

be. Mit erkennbarer Freude nutzten die beiden Majestäten den Rahmen der Feier, noch einmal allen, die zum Gelingen der „wunderschönen Königsjahre“ beigetragen hatten, zu danken. Bei bester Stimmung feierten Königspaar und Gäste bis zum frühen Morgen und stimmten sich dabei bestens auf die drei Schützenfesttage ein.